

声のポスト こえぼす 投稿とお返事

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
4	12/13	小 学 4 ～ 6 年 生	いま しらかわ 今 の白河にはポイ捨てなど多く みかけられるので、そのときは、 きん ほう ばっ金などをした方がかんきよ うにいいと思いました。	てがみ お手紙ありがとうございます。 しらかわ かんきょう かんが 白河の環境のことを考えてく れて、とても嬉しいです。 す ほうりつ きんし ポイ捨ては法律で禁止されていて、ポイ捨てをした人には、罰金がかかるこ もあ ります。でも、ポイ捨てをして いるところを、そのとき に見つけられないと、誰が捨 てたのかがわから ないので、罰金をとることは難しいです。そのため、大切なのは、 はじめから「ポイ捨てをしないこと・させないこと」だと考 えています。 し 市では、ごみのポイ捨てをなくすために、「ポイ捨て防止看板」をつけたり、たくさ んの人にごみの正しい捨て方について知ってもらうための活動をしています。たとえ ば、毎年「環境ポスターコンクール」をひらいて、小学生のみなさんにポスターを 書いてもら い、いろんな人に見てもら っています。 す 「ポイ捨てをしない・させない」という考 えは、とても大切です。このことを、ま わりの人にも、教えてあげてください。みんなで気をつけることで、まちはきれいに なります。 き も これからも、みんなが気持ちよくすごせるまちにできるよう、いっしょにがんばっ ていきましょう。	環境 保全課 (かんきょうほぜんか)
5	12/13	小 学 1 ～ 3 年 生	しらかわし た の 白河市久田野のサンフレッシュ しらかわ 白河のところに、前はブランコ すべ だい と滑り台がありました。今はな くなってしまいました。公園が ないのであるといいなと思いま した。	てがみ お手紙をくれてありがとう。 しらかわ サンフレッシュ白河のところにあったブランコとすべり台のこと、おぼえていてく れたんだね。 だい あのブランコとすべり台は、みんながたのしくあそべるようにおいてありました。 でも、ながいあいだ使っているうちに、さびが出たり、こわれそうなところがふえて しました。	こども 支援課 (こどもし)

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	えんか)
				<p>＜つぎのページにつづく> 〈まえのページのつづき〉</p> <p>あそぶときにケガをしないように、ブランコやすすべり台が「こわれていないかな」 「あぶないところはないかな」としらべる大切なきまりがあります。</p> <p>毎年しらべているのですが、あの遊具は、そのきまりをまもれなくなってしましました。</p> <p>もしそのままにしておくと、だれかがケガをしてしまうかもしれません。</p> <p>それはとてもかなしいことなので、みんなの安全をまもるために、なくすことにしました。</p> <p>白河市には、ほかにもあそべる公園があります。</p> <p>中田の総合運動公園や鶴子山公園、関の森公園などだよ。</p> <p>おうちの人といっしょに、あそびに行ってみてね。</p> <p>また、白河市のホームページには、公園のしょうかいがのっています。</p> <p>どんな公園があるか、しゃしんを見たりできるので、おうちの人といっしょに見てみてね。</p> <p>おうちや学校のちかくに公園があるとうれしいよね。</p> <p>市では、みんなが安全にたのしくあそべるように、これからも公園や遊具のことを考えていくよ。</p> <p>また、気づいたことや思ったことがあったら、いつでもおしえてね。</p> <p>お手紙をくれて、ほんとうにありがとう。</p>	

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事
6	12/23	4 小 6 年 生	学校のきゅうしょくが少ないの で、無償化してほしいです。理由 は、ママがいっしょに1人で働いていて大変そう だからです。	<p>こんにちは。</p> <p>給食について、あなたの大切な意見を教えてくれてありがとうございます。</p> <p>白河市には、お金のことなどで困っている家庭や18歳以下の兄弟姉妹が3人以上いる家庭などに、給食費をはらわなくてもいいように助ける仕組みがあります。</p> <p>白河市のホームページには、この仕組み（「多子世帯給食費負担軽減助成金」、「就学援助制度」）についての説明があります。ぜひ、お家の人と一緒にホームページを見て、当てはまるときは、申し込みをしてもらってください。</p> <p>また、今、食べ物などいろいろなもののねだんが上がっていますが、給食の材料のねだんが上がった分は、お家の人にかわって白河市がはらっています。子育てしている人の負担が大きくならないように応援しているからです。</p> <p>国では、全国の公立小学校の子どもの給食費として、子育てしている人が大変にならないように、令和8年の4月から、一人1ヶ月5,200円をはらおうと考えているところです。</p> <p>これからも、白河市では、いろいろな情報を集めて、どうすれば子育てしている人の負担を軽くできるか考えていきたいと思います。</p> <p>お母さんが大変だから、と思うあなたは、とても優しい、すてきな心をもっていますね。これからも、その優しい気持ちを大切にして、お母さんのことを大事にしてあげてください。</p> <p>私たちは、みなさんが元気に過ごせるように、おいしくて栄養たっぷりの給食を作っていますね。</p>

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
7	12/23	5 さい	にしごうきっずみたいに ひろい しつないが ほしいの。	<p>おてがみをありがとうございます。</p> <p>キッズランドにしごうには、よく遊びにいきますか。たのしいよね</p> <p>屋内遊び場は市内にもあるよ。</p> <p>マイタウン白河4階にある「わんぱーく」やアナビースポーツプラザのなかにある「キッズルーム」で遊んだことはあるかな。キッズランドにしごうよりは広くないけど、それぞれの遊び場には、良いところもたくさんあるんだ。今度、探してみてね。</p> <p>あとは、2年後になってしまふけど、市役所の隣に、あたらしい屋内遊び場ができることになっているから、もう少し待っていてね。</p> <p>ここは遊ぶだけではなく、パパやママの子育てに関する相談もできるようになってるよ。そのほかにも、楽器を演奏したり、ものをつくりたり、お菓子や料理をつくることができるスペースもあるから、あなたが小学生や中学生、高校生になってからもいろんなことにチャレンジすることができるよ。</p> <p>完成したら、ぜひ遊びにきてね。</p> <p>また、きづいたことや思ったことがあったら、いつでもおしえてね。</p> <p>おてがみをくれて、ほんとうにありがとうございます。</p>	こども支援課 (こどもしょんか)
8	12/23		高齢者がスポーツできる様な 広場が欲しい。現在の場所では 数が足りない。	<p>対象年齢以上の方は「市長への手紙」や、市ホームページのお問い合わせフォームをご利用ください。</p> <p>(「こえぼす」の対象年齢はおおむね 18歳までです)</p>	りょう
9	12/24	4 小 学 6 年 生 ねんせい	遊具がたくさんあって、大きい 公園を作つてほしいです。あと、 屋内プールを作つてほしいです。理由は、白河市にはないから	<p>お手紙ありがとうございます。</p> <p>「遊具のたくさんある、大きい公園があつたらいいな」、「屋内プールがあつたらいいな」という気もち、ちゃんと読みました。たくさん遊びたい、のびのび体を動かした (つぎのページにつづく)</p>	ス ポ ー ツ 振 興

No.	投稿日	年代	内 容	お 返 事	
			です。	<p>い、という思いが伝わってきて、とてもうれしかったです。</p> <p>まずは、公園のお話をしますね。</p> <p>白河市には、遊具があり、運動のできる大きい公園がいくつかあります。たとえば、「白河市総合運動公園」「関の森公園」「鶴子山公園」「大信運動公園」「東風の台運動公園」があります。ここには、すべり台がいくつもついていたり、のぼったり、くぐったりできる、大きな遊具がありますよ。</p> <p>「どんな公園があるのかな?」と思ったときは、白河市のホームページに、公園を紹介しているページがあります。写真を見たり、どこにあるかを調べができるから、おうちの人といっしょに、見てみてくださいね。</p> <p>「もっとこんな公園があったらいいな」、「ここがたのしかったよ」、そんな声がとてもたいせつです。また、思ったことがあったら、いつでも教えてくださいね。</p> <p>次に、プールのお話をしますね。</p> <p>市では屋内プールを新しく作るよりも先に、市総合運動公園にある市民プールをみなさんのが楽しく安全に使えるように、プールサイドやすべり台、更衣室などを新しくしています。</p> <p>今年の夏休みには、新しくなった市民プールが使えるようになるので、ぜひおうちの人やお友達と一緒に遊びに来てくださいね。</p> <p>お手紙をくれて、ほんとうにありがとうございます。</p> <p>これからも、みなさんからの声を大切にしながら、市の公園やスポーツ施設がより良いものになるように考えていきますね。</p>	〈まえのページのつづき〉 課(スポーツ・都市計画課) (としけいかくか)